Presse-Information

vom 8. Oktober 2020



Sparkasse Harburg-Buxtehude spendet Fußballtore für die Sonnenschule Bendestorf Neue Fußballtore für eine aktive Pause

Bendestorf. Kaum ist die Pausenglocke ertönt, stürmen die Kinder der Sonnschule Bendestorf den Schulhof. Seit einigen Wochen sind die neuen Fußballtore eine heiß begehrte Anlaufstelle. Sei es zum eifrigen Fußballspielen oder einfach zum drauf Sitzen und Beine baumeln lassen. Natürlich alles im Rahmen des Hygienekonzepts, das die Schule zum Schutz vor einer Verbreitung des Corona-Virus erstellt hat.

Die wetterfesten Metalltore sind Teil eines umfangreichen Projekts zur Aufwertung des Schulgeländes an der Grundschule Bendestorf. Der Schulverein hatte diese vor einem guten Jahr bereits angeschoben. Im Sommer hatten die Mitarbeiter des Bauhofs Jesteburg-Bendestorf die recht aufwendigen Fundamente gebaut, sodass die festverankerten Fußballtore installiert werden konnten.



Freuen sich über die neuen Fußballtore (hinten von links): Patrick Ullmann (Sparkasse Harburg-Buxtehude), Sabine Matthies (1. Vorsitzende Schulverein Bendestorf) und Gunnar Sievert (Schulleiter Grundschule Bendestorf) und die Schülerinnen und Schüler der Sonnenschule.

Ermöglicht wurde die Anschaffung der Tore durch eine großzügige Spende der Sparkasse Harburg-Buxtehude in Höhe von 2000 Euro. Patrick Ullmann, Leiter des Sparkassen-Beratungscenters in Jesteburg, besuchte die Schülerinnen und Schüler der Sonnenschule und machte sich einen Eindruck von den neuen Toren.

Schulleiter Gunnar Sievert ist begeistert von den neuen Spiel- und Sportgeräten: "Ein lang ersehnter und immer wieder im Kinderparlament vorgetragener Wunsch unserer

Schülerinnen und Schüler ist dank der Spende der Sparkasse in Erfüllung gegangen. Leider können die neuen Tore aufgrund der Corona bedingten Einschränkungen nur eingeschränkt genutzt werden, aber immerhin dürfen die Kinder eines Jahrgangs in den Pausen ohne Abstandsgebot miteinander spielen."

"Der Mehrwert der neuen Tore besteht vor allem darin, dass sie die Kinder animieren, sich an der frischen Luft zu bewegen", erklärt Sabine Matthies, 1. Vorsitzende des Schulvereins Bendestorf e.V. Dank versetzter Pausenzeiten und neuer Hygieneregeln hätten auch alle Schülerinnen und Schüler der Sonnenschule die Möglichkeit sie zu nutzen. "Und sie tun es auch intensiv. Meinen Sohn hole ich aktuell täglich völlig verschwitzt vom Schulhof ab", ergänzt Sabine Matthies schmunzelnd.

Die Sparkasse Harburg-Buxtehude ist einer der größten Förderer von Sport, Kultur, Bildung und Sozialem im Süden Hamburgs. 1,2 Millionen Euro fließen allein in diesem Jahr in die Unterstützung von Vereinen und Institutionen im Landkreis Harburg und der Stadt Buxtehude. "Die Förderung der Region und der hier beheimateten Vereine und Menschen, sind Teil unseres gesellschaftlichen Auftrags. Die Unterstützung von Kindern und Jugendlichen nimmt seit jeher einen besonderen Stellenwert ein", erläutert Patrick Ullmann das Engagement der Sparkasse.

Verantwortlich für den Inhalt:

Thorsten Sundermann Unternehmenskommunikation